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ROMA, ASSOTUTELA: “POLIZIA MUNICIPALE 
SENZA DIVISE? RAGGI INTERVENGA”

“Ci giungono allarmanti segnalazioni in merito alle
condizioni operative della Polizia Locale di Roma
Capitale, già da anni sotto organico e costretta a
operare su un territorio complicato e grande. In
particolare, sembrerebbe che all’interno del corpo
dei Vigili Urbani sussista ad oggi una forte carenza
di divise da destinare agli agenti in servizio, che
spesso – per sopperire al problema – sono costretti
a ricorrere a dei semplici fratini della Polizia
Municipale: realtà che svaluta l’immagine della
Polizia e rende gli agenti poco riconoscibili agli occhi
del cittadino. Chiediamo con preoccupazione alla
sindaca Virginia Raggi e alla amministrazione
comunale di Roma Capitale se tutto questo, dunque,
corrisponda al vero. Inoltre, ci domandiamo se la
carenza delle divise operative sia eventualmente
legata al mancato espletamento di un appalto.
Domande e perplessità che hanno bisogno di
immediata risposta da parte del Campidoglio. Noi
opereremo a tutela dei diritti dei Vigili urbani
capitolini”.

Così, in una nota, il presidente nazionale di
Assotutela, Michel Emi Maritato.
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